

Bolivie : 150 000 familles bénéficient des programmes de logements



La Paz, 13 mai (RHC)- Plus de 150 mille familles en Bolivie ont bénéficié des projets sociaux de logements impulsés depuis 2006 par le gouvernement du président Evo Morales.

Dans une interview accordée au programme « Le peuple fait la nouvelle », de la chaîne Bolivia TV, le vice-ministre de ce secteur, Javier Delgadillo, a expliqué que ces 13 dernières années, plus de 21 mille logements ont été remis à des mères célibataires et à quelques 12 mille personnes âgées.

Le vice-ministre du logement a précisé aussi que presque 4 mille têtes de famille ayant un quelconque handicap ont reçu l'appui de l'état. Il a annoncé que l'on prévoit cette année la remise de 900 autres logements rien qu'à l'intention de ce secteur de la population.

Javier Delgadillo a rappelé aussi que les plus de 3 mille familles qui ont perdu leurs foyers à cause d'un quelconque désastre naturel ont bénéficié immédiatement du programme de logements.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/190547-bolivie-150-000-familles-beneficientes-programmes-de-logements>



Radio Habana Cuba